進路学習・就業体験

中学部2年 進路学習 三鷹市北野ハピネスセンター

事前学習では「できること、できないことを伝える」など個人の目標をたてました。当日は、空き缶つぶし、紙すき、フエルトのばしなどの作業を体験しました。

―生徒の感想―

「手を挟まないように気を付けて、機械の中央に缶を置いて 最後はちゃんとつぶすことができました。いろんな仕事がある んだなと思いました。これからも"時間を守って生活する"よ うに、気を付けたいです。」





中学部1年 就業体験 杉並南郵便局

ブレザーにネクタイを着用して身なりを整え、いざ杉 並南郵便局に就業体験へ!まずは、郵便局の歴史や局の 説明を受けました。郵便局のロビーでは「いらっしゃい ませ!」と挨拶でお客様を迎え入れ「ありがとうござい ました!」とお見送りしました。また、配達に向かうバ イクや車の局員さんたちへ「いってらっしゃい!」と見 送りをしました。最後に、みなさんがお世話になってい るポストをきれいに磨き上げました。

―生徒の感想―

「いってらっしゃい!」と声を掛けたら、「行ってきます!」と返事が返ってきて嬉しかったです。気持ちのいい挨拶や仕事場をきれいに保つことの大切さを再確認しました。これからも、大事にしていきたいです。

KUGAYAMA SEIKO GAKUEN ニュース12号

文責 視覚障害教育部門中学部 主任教諭 宮地朝子